



# Faustball Neuendorf

Bericht vom Sonntag, 27. November 2022

## 3 Sätze gewonnen - 6 verloren



Die Gegnerinnen des ersten Spiels der Wintersaison waren die zu favorisierenden Titelverteidigerinnen aus Diepoldsau. Nach zwei verpassten Sätzen mit vielen Eigenfehlern und einem deutlichen Resultat von jeweils 5:11 kämpften sich die Neuendörflerinnen im dritten Satz in das Spiel zurück und konnten diesen Dank guter Teamleistung mit 11:9 gewinnen. Der vierte Satz war ebenfalls hart umkämpft, doch ging dieser leider nach gutem Start an das Team aus Diepoldsau. Ohne Pause ging es für die Solothurnerinnen gleich weiter mit dem Spiel gegen Elgg. Im Vorbereitungsturnier in Schlieren konnten sich die Spielerinnen aus Elgg bereits gegen das verletzungsbedingt dezimierte Team aus Neuendorf durchsetzen. Es zeigte sich ein ausgeglichenes, hart umkämpftes und emotionales Spiel: Der erste Satz ging nach starkem Satzbeginn klar an Neuendorf, der zweite Satz klar an Elgg. Leider verletzte sich die Hauptangreiferin Andrea von Neuendorf im zweiten Satz am Zehen, sodass sie den Hauptangriff an Livia abgeben musste. Doch kämpften sich die Neuendörflerinnen im dritten Satz zurück ins Spiel und zeigte viele gute Aktionen und konnten diesen Satz gewinnen. Satz Nummer vier ging an das Team aus Elgg, sodass der fünfte Satz über Sieg und Niederlage entscheiden musste. Nach einem ausgeglichenen Satz bis zum Spielstand von 9:9 konnten sich die Elggerinnen den Matchgewinn mit zwei Punkten in Folge sichern. Um sich noch einen Platz an den Final-4 zu sichern, müssen nun an den nächsten Meisterschaftsrunden gepunktet werden.